
REQUERIMENTO No 7/2020

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

 

 

Solicita informar se há estudos no sentido de se ampliar a Creche Maria Della Noche Costa,
qual o recurso vai ser utilizado, bem como enviar-nos cópia do projeto elaborado

 

Senhor Presidente

 

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local informar a esta Casa se há
estudos no sentido de se ampliar a Creche Maria Della Noche Costa.

Em caso positivo, requeiro-lhe, ainda, informar-nos qual o recurso a ser utilizado, bem como
enviar-nos cópia do projeto elaborado. 

 

JUSTIFICATIVA

 

Mencionado pedido se deve ao fato de que há um grande interesse por parte da população,
devido à falta de vagas nas creches existentes em nosso Município, pois a lista de espera
ainda é muito grande.

Do exposto, conto com a pronta aprovação desta proposição, por unanimidade dos Nobres
Pares.

Santa Isabel, 27 de fevereiro de 2020.

 

MÁRCIO PEREIRA PINHO

Vereador


